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Pré-Carnaval 
agita Artur 

Nogueira neste 
domingo, 23
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A folia mais esperada da região está prestes 
a começar. Neste domingo (23), Artur Nogueira 
abre as portas para o Pré-Carnaval 2025, com 
o esquenta do Carnartur, que promete agitar a 
cidade e preparar os foliões para a grande festa. 
O evento acontecerá das 16h às 22h, na Avenida 
Fernando Arens, em frente à Praça do Coreto. De 
acordo com a Secretaria de Cultura & Turismo, o 
esquenta acontece há mais de 15 anos em Artur 
Nogueira, trazendo muito samba no pé, fantasias 
e diversão para todos.

A Prefeitura de Ho-
lambra apresentou 
nesta terça-feira, dia 
18 de fevereiro, o Ca-
lendário de Turismo 
e Eventos de 2025 e 
promoveu o lançamen-
to do 8º Conexidades, 
o Encontro Nacional 
de Parceiros Públicos 
e Privados que, este 
ano, acontecerá no mês 
de agosto na Capital 
Nacional das Flores. 
A atividade ocorreu 
no Teatro Municipal 
Franciscus Johannes 
Eltink, no bairro Mo-
rada das Flores, e con-
tou com a participação 
do prefeito da cidade, 
Fernando Capato, e do 
vice, Miguel Esperan-
ça; de vereadores; de 
representantes de con-
selhos municipais, do 
empresariado e da co-
munidade holambren-
se.

Na manhã desta segunda-feira, dia 17 de fevereiro, o prefeito Rodrigo 
Falsetti e o vice-prefeito Major Marcos Tuckumantel foram recepciona-
dos na Escola Técnica Estadual (ETEC) Euro Albino de Souza, no Jardim 
Novo II, para um importante anúncio do deputado estadual Barros Mu-
nhoz: a destinação de R$ 1,5 milhão para a construção de cobertura na 
quadra esportiva da unidade.

A Região Metropolitana de Campinas (RMC) promoveu, na manhã de se-
gunda-feira (17), a 243º Reunião do Conselho de Desenvolvimento da RMC na 
cidade de Campinas. Estiveram presentes o subsecretário de Desenvolvimento 
Urbano, José Police Neto, a secretária executiva da Secretaria Estadual da Saúde, 
Dra. Priscilla Perdicaris, o presidente do Conselho de Desenvolvimento da RMC, 
Gustavo Reis, o prefeito e presidente eleito do Conselho para o ano de 2025, Dário 
Saadi, além de outros 19 prefeitos integrantes do colegiado e representantes de 
secretarias e órgãos do Estado.

O prefeito Paulo Sil-
va e a vice-prefeita Ma-
ria Helena Scudeler de 
Barros participaram na 
tarde desta segunda-
-feira (17) da visita feita 
pelo superintendente 
do Centro Paula Sou-
za, Clóvis Dias, e pelo 
coordenador de ensino 
superior da Secretaria 
de Estado de Ciência, 
Tecnologia e Inovação, 
Marcos Nogueira Mar-
tins, ao terceiro bloco 
da Fatec (Faculdade de 
Tecnologia) de Mogi 
Mirim. O novo espaço, 
cuja obra começou em 
2022, já está em fun-
cionamento desde o 
ano passado.

Após completar 50 anos de carreira, uma das maiores 
sambistas do país volta a subir ao palco na região. No dia 
22 de fevereiro, Alcione traz a nova turnê “Show de Su-
cessos” para Jaguariúna, na RED Eventos.

Esta será a primeira apresentação do novo show após 
rodar o país com a turnê comemorativa de cinco décadas 
de música. Os portões da RED Eventos abrem às 20h30 
e Alcione sobe ao palco às 23h.

Ao lado de Rodrigo Falsetti, 
Barros Munhoz confirma 
recursos para cobertura da 

quadra da ETEC

Conselho de Desenvolvimento da Região 
Metropolitana de Campinas elege novo 
presidente e discute pautas prioritárias

Paulo Silva 
acompanha 

visita feita por 
representantes 
do Estado á 

Fatec

Alcione traz show 
de sucessos no dia 
22, em Jaguariúna
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Campeonato Municipal de 
Futsal Feminino começa no 

dia 8 de março em Jaguariúna
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O Consórcio PCJ pro-
moveu na sexta-feira, 
14 de fevereiro, a 96ª 
Reunião Plenária do 
Conselho de Associa-
dos, que elegeu o novo 
Conselho Diretor para 
o Biênio 2025-2027. 
O evento foi realizado 
na Fundação Hermí-
nio Ometto (FHO), no 
antigo Campus da Un-
imep, em Santa Bárbara 
D’Oeste.

O prefeito de Santa 
Bárbara d’ Oeste, Rafael 
Piovezan, foi eleito para 
o cargo de presidente 
do Conselho Diretor do 
Consórcio PCJ.

Prefeito de 
Pedreira foi 
eleito Vice-
Presidente 

para Assuntos 
Institucionais do 
Consórcio PCJ 
para o Biênio 
2025-2027

Holambra apresenta Calendário de Eventos e 
promove lançamento da 8ª edição do Conexidades

A Secretaria Municipal de Juventude, Espor-
tes e Lazer da Prefeitura de Jaguariúna divulgou 
o calendário do futsal feminino. O Campeonato 
Municipal de Futsal Feminino, promovido pela 
secretaria, vai começar no dia 8 de março e terá 
a final no dia 11 de maio. Segundo a Secretaria 
de Esportes, todas as partidas serão disputadas 
no Ginásio do Azulão, num total de 18 jogos.
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Eu sou Nelson Theodoro 
Junior,

 Empresário, 
Publicitário e Diretor da 
Fecomercio/São Paulo.
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O Regional Dá as Boas-Vindas a Maria
 Vitória Savioli, Nossa Nova Colunista de Inovações, 

Empreendedorismo e Direito

Maria Vitória Savioli, Advoga-
da, uma profissional de 25 anos 
cuja trajetória já é marcada por 
realizações notáveis e uma paixão 
contagiante por inovação e  empre-

endedorismo.

Folia aliada à sustentabilidade: 
um carnaval consciente 
começa pela reciclagem

Por Simone Carval-
ho*

 
O carnaval é uma 

d a s  m a i o r e s  f e s t a s 
populares do mundo, 
e  vem conquistando 
cada vez mais espaço 
quando o assunto são 
soluções sustentáveis, 
especialmente no que 
diz respeito à recicla-
gem. Neste contexto, 
ações como a coleta 
de resíduos gerados 
durante os desfiles e 
bloquinhos são essen-
ciais para minimizar os 
danos que podem ser 
causados pelo descarte 
incorreto dos resíduos.

Em 2022,  só  em 
S a l v a d o r ,  u m  d o s 
berços do festejo, coop-
erativas coletaram 545 
toneladas de plástico e 
118 toneladas de metal 
nos meses de fevereiro 
e março do ano. Em 
2023, o processo de 
destinação correta de 
resíduos sólidos real-
izado durante o carna-
val da Sapucaí, no Rio 
de Janeiro, foi recon-
hecido como a maior 
ação de reciclagem de 
latas do mundo, recol-
hendo cerca de sete 
toneladas de latinhas 
durante os quatro dias 
de desfiles. Já em 2024, 
a AMBEV, detentora 
de mais da metade do 
mercado brasileiro de 
cervejas, afirmou ter 

investido R$ 5 milhões 
em logística reversa no 
período, retirando 175 
toneladas de resíduos 
recicláveis dos festejos 
carnavalescos.

Em sinergia  com 
este  t ipo de ação,  o 
Instituto Heineken e 
Solar Coca-Cola estão 
entre as patrocinadoras 
de ações com catado-
res e cooperativas nos 
carnavais de São Paulo, 
Recife, Salvador e Rio 
de Janeiro, todas em 
parceria com a Ancat 
(Associação Nacional 
de Catadores).

Entretanto,  mais 
d o  q u e  a p e n a s  i n i -
ciativas, os números 
mostram o quanto as 
a ç õ e s  d e  c o n s c i e n -
tização para o descarte 
correto contribuem não 
apenas para a suste-
ntabilidade, mas tam-
bém para a promoção 
da economia circular 
desses materiais. Além 
disso, ações como essa 
geram fonte de renda 
extra para milhares de 
famílias, que durante 
estas comemorações 
recebem uma remu-
neração acima do preço 
médio fora da data.

P a r a  q u e  e s s e 
cenário continue sendo 
positivo também para o 
meio ambiente, existem 
mais medidas que po-
dem ser tomadas du-
rante o carnaval, como 

a instalação dos pontos 
de descartes seletivos 
em locais estratégicos 
e visíveis, campanhas 
de educação ambiental 
para instruir os foliões, 
incentivos para o uso 
de adereços e fanta-
sias produzidos com 
materiais reciclados e 
a implementação siste-
mas de devolução de 
embalagens.

D e s t a  f o r m a ,  a 
adoção dessas práti-
cas não só diminui os 
impactos ambientais 
do carnaval, mas tam-
bém fortalece a cultura 
da sustentabil idade, 
demonstrando ser pos-
sível celebrar de ma-
neira consciente e re-
sponsável. Além disso, 
as ações de reciclagem 
realizadas durante este 
período têm o potencial 
de  gerar  um impac-
to positivo que se es-
tende ao longo do ano 
inteiro.  Ao envolver 
comunidades, empre-
sas e órgãos públicos 
na gestão de resíduos, 
cria-se uma rede de 
colaboração contínua 
que incentiva práticas 
sustentáveis em out-
ras festividades e no 
cotidiano das cidades.

 
Simone Carvalho 

é integrante do grupo 
técnico do Movimento 
Plástico Transforma

No exercício da ad-
vocacia, a procuração é 
um documento essencial 
que confere ao advogado 
poderes para atuar em 
nome do cliente, seja na 
esfera judicial ou extra-
judicial. Sem esse ins-
trumento, o profissional 
não pode representar 
legalmente seu clien-
te, assinar documentos, 
negociar acordos ou to-
mar medidas que envol-
vam direitos e interesses 
da parte representada. 
 
Este artigo aborda a im-
portância da procura-
ção, os diferentes tipos 
e as consequências da 
sua ausência em pro-
cessos e negociações. 
 
O que é a procuração e 
por que ela é necessária 
A procuração é um do-
cumento que formaliza a 
relação entre o advoga-
do e seu cliente, conce-
dendo-lhe poderes para 
atuar em seu nome. Esse 
documento é exigido 
tanto no âmbito judicial, 
para ingressar com ações 
ou defender interesses 
em processos, quanto 
no âmbito extrajudicial, 
para representar o clien-
te em acordos, negocia-
ções e demais tratativas. 
 
Sem a procuração, o ad-
vogado não pode exercer 
sua função legalmente, 
e qualquer ato prati-
cado sem essa autori-
zação formal pode ser 
considerado inválido. 
 
Procuração para re-
presentação judicial 
No âmbito judicial, o 
Código de Processo Ci-
vil, em seu artigo 103, 
estabelece que o advo-
gado só pode atuar em 
nome de seu cliente 
mediante procuração, 
que deve ser juntada 
aos autos do processo. 
 
A procuração ju-
dicial deve conter: 
 
Nome completo e do-
cumentos do clien-
te e do advogado 

Indicação clara dos 
poderes concedidos 
Assinatura do outorgante 
Cláusulas específicas, se 
necessário, como a cláu-
sula “ad judicia” para 
atuação em processos 
Além disso, algumas 
cláusulas especiais pre-
cisam ser expressamente 
concedidas, como pode-
res para firmar acordo 
ou receber valores. Caso 
a procuração não seja 
apresentada no momen-
to adequado, o advoga-
do pode ser intimado 
para regularizar sua re-
presentação, sob risco 
de nulidade dos atos 
processuais praticados. 
 
Procuração para repre-
sentação extrajudicial 
Fora do Judiciário, a 
procuração também é es-
sencial para que o advo-
gado possa negociar con-
tratos, celebrar acordos 
e representar o cliente 
em órgãos administrati-
vos. Algumas situações 
que exigem procuração 
extrajudicial incluem: 
 
Representação pe-
rante cartórios e re-
gistros públicos 
Negociações de contratos 
e transações imobiliárias 
Comparecimento em 
audiências extraju-
diciais e arbitragens 
Atuação em procedi-
mentos administrativos, 
como junto à Receita 
Federal, INSS e Procon 
Diferente da procuração 
judicial, a procuração 
extrajudicial pode pre-
cisar de firma reconhe-
cida em cartório, espe-
cialmente para atos que 
envolvem patrimônio 
ou direitos sensíveis. 
 
Procuração com ou 
sem firma reconhe-
cida: quando exigir 
A exigência de reco-
nhecimento de firma 
varia conforme a na-
tureza do ato jurídico: 
 
Não é necessário para 
processos judiciais co-
muns, salvo quando há 
contestação sobre a au-

tenticidade do documento 
É recomendável para 
atos que envolvem bens 
patrimoniais, como 
compra e venda de imó-
veis, autorização para 
levantamento de va-
lores e assinaturas de 
contratos de alto valor 
É obrigatório para al-
guns atos extrajudiciais, 
como transações imo-
biliárias em cartórios 
O que acontece se o cliente 
não enviar a procuração 
Caso o cliente não en-
vie a procuração dentro 
do prazo estabelecido, o 
advogado pode ficar im-
pedido de atuar, levando 
a consequências como: 
 
No Judiciário, a peti-
ção inicial pode ser in-
deferida, a defesa pode 
ser considerada ine-
xistente e o processo 
pode ser prejudicado 
Na esfera extrajudicial, 
o advogado não pode-
rá formalizar acordos, 
assinar documentos 
ou representar o clien-
te perante terceiros 
Além disso, a falta da 
procuração pode ge-
rar insegurança ju-
rídica, especialmen-
te em casos de prazos 
processuais urgentes. 
 
C o n c l u s ã o 
O envio da procuração é 
um passo essencial para 
que o advogado pos-
sa atuar legalmente em 
nome do cliente, garan-
tindo a validade dos atos 
praticados. Seja para 
ações judiciais ou nego-
ciações extrajudiciais, a 
formalização da repre-
sentação evita problemas 
e assegura a proteção 
dos direitos do cliente. 
 
Para evitar contratem-
pos, é fundamental que 
o cliente assine e envie 
a procuração com ante-
cedência, seguindo as 
exigências legais de cada 
caso. Dessa forma, o ad-
vogado pode exercer sua 
função com segurança 
e eficiência, garantindo 
um bom andamento das 
demandas jurídicas

A Necessidade do Envio da 
Procuração para Representação 

Judicial e Extrajudicial
Está semana foi feita a 

seguinte pergunta: “Como 
faço para vender mais, te-
nho percebido quedas de 
venda e o resultado finan-
ceiro do mês está pior, o 
que posso fazer para me-
lhorar meu atendimento e 
com isso vender mais?”

Antes da resposta, é 
preciso olhar como está a 
comunicação da empresa e 
das pessoas que trabalham 
nela. Todos conhecem 
bem os produtos que ven-
dem? Quantos contatos 
são feitos por dia? Os fun-
cionários são vendedores 
ou tiradores de pedido?

Ao responder essas per-
guntas, pode-se começar a 
entender o processo para 
melhorar as vendas. Uma 
boa comunicação, conhe-
cimento das mercadorias 
que estão sendo vendidas e 
gostar de pessoas, tudo isso 
é essencial para se vender 
nos dias de hoje.  Com isso, 
se quer dizer que, quando 
se faz o que gosta, acredita-
-se e se tem orgulho daqui-
lo que está sendo vendido, 
fica muito mais fácil con-
quistar clientes e parceiros.  

Defina seu objetivo ou 
produto, ou seja, escolha 
o foco para buscar novas 
formas de melhorias, tan-
to para seu trabalho, como 
para oferecer a seus clien-
tes. Use isso e levante todas 
as informações do que está 
vendendo (muitos falam 
que é marketing de conte-
údo) começa a si próprio 
a eficiência e a qualidade 
dos produtos e depois fi-
cará fácil de passar essas 
informações aos clientes e 
aos consumidores de que 
o produto é importante e 
que pode contribuir com a 
felicidade e mais que isso, 
pode resolver o problema 
deles.

Não adianta mentir 
na hora da venda, pois 
até pode vender uma vez, 
mas infelizmente, não vai 
criar relacionamento e não 
construirá uma carteira de 
clientes felizes. Por isso, 
reflita: “Concordo com o 
que estou oferecendo, com 
o que estou vendendo ou 
com os objetivos da empre-
sa? Acredito que o cliente 
terá vantagens com o que 
está comprando? Analise 

e comprometa-se com sua 
empresa, com seu produ-
to, e, mais ainda, com seu 
cliente. Ele vai retornar 
para outras compras e vai 
indicá-lo para os amigos e 
familiares.

Na busca por novas 
oportunidades, é sem-
pre possível, contar com 
a ajuda das pessoas a sua 
volta. E como já comentei 
em outras ocasiões, quan-
do você se torna amigo do 
cliente, ele ao entrar em 
sua empresa, loja ou de-
partamento, procura por 
você, porque deseja ser 
bem atendido, ele passa 
a confiar na forma como 
vende e no que vende. Isso 
é relacionamento, isso faz 
com que se venda mais e 
melhor.

Fique com Deus e Boa 
Semana!

Nelson Theodoro Ju-
nior

Presidente da Associa-
ção Comercial de Mogi Mi-
rim

Diretor da Fecomercio 
São Paulo

Diretor do Sincomercio 
Mogi Mirim

O que fazer para vender melhor
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Com 500m² de terreno e 280m² de construção, esse imóvel é claramente
uma obra de arte. Na área térrea da casa possui uma sala para dois
ambientes, cozinha com cooktop, três suítes - sendo uma com closet, área
gourmet com painel de tv, churrasqueira e uma linda piscina. Além disso,
uma garagem para dois automóveis. No pavimento superior possui uma
área de convivência com um painel de TV e ao lado um espaçoso terraço
para você apreciar o céu em dias estrelados. Uma observação necessária é
que toda a casa está equipada com móveis planejados de alta qualidade.

Ficou interessado? Entre em contato conosco e visite esse lindo imóvel. 

CASA À VENDA - OPORTUNIDADE IMPERDÍVEL!

imobiliariafernandez (19) 3867-1004
(19) 3867-1004

Conforto e sofisticação…

De Mogi Mirim

O projeto de capaci-
tação gratuito voltado 
a pessoas que queiram 
empreender no ramo do 
artesanato segue com ins-
crições abertas, em Mogi 
Mirim. Inovadora, a pro-
posta é desenvolvida pelo 
Sebrae-SP, em parceria 
com a Associação Comer-
cial e Industrial (Acimm), 
e apoio da Prefeitura e do 
Sincomércio, por meio da 
Fecomércio/SP - Regional 
Mogi Mirim.   

Dividido em duas fases, 
a primeira etapa do proje-
to terá a duração de dois 
dias – 24 e 25 de feverei-
ro, das 18h30 às 22h30. 
No primeiro dia da capa-
citação, os participantes 
contarão com a palestra 
‘Habilidades especiais 
para empreender no arte-
sanato’, que trará noções 
básicas sobre como cres-
cer como empreendedor. 
Já no segundo dia, o tema 
será ‘Comece a organizar 
sua ideia de negócio’, com 
um passo a passo inicial 
de como estruturar o perfil 
empreendedor.  

A capacitação será 
aplicada no auditório da 

Associação Comercial e 
Industrial de Mogi Mirim, 
localizada à avenida Luiz 
Gonzaga de Amoedo Cam-
pos, 500, Nova Mogi.  As 
inscrições ficarão abertas 
até sexta-feira (21), exclu-
sivamente pelo link: ht-
tps://forms.office.com/r/
xJMwwhVhUn .  

“O artesanato é uma 
expressão cultural e cria-
tiva valiosa, mas para que 
o artesão transforme sua 
arte em um negócio ren-
tável, é essencial que ele 
desenvolva um perfil em-
preendedor. A profissio-
nalização abre portas para 
novas oportunidades, am-
plia o alcance do trabalho e 
permite que o artesão não 
apenas faça o que ama, 
mas também tenha uma 
fonte de renda estável!”, 
disse a analista de negó-
cios do Sebrae-SP Luciani 
Matielo.  

O gerente regional do 
Sebrae-SP Marcos Kremer 
destaca que o artesanato, 
por mais admirado que 
seja, é um trabalho cria-
tivo que também precisa 
de planejamento e gestão. 
“Com o mercado cada vez 
mais competitivo, quem 
deseja viver desse seg-

mento necessita aprender 
sobre vendas, marketing, 
controle financeiro e aten-
dimento ao cliente. E essa 
capacitação pode ser al-
cançada com a participa-
ção de empreendedores do 
ramo”, afirmou.  

Cooperação  
Nesse caminho para 

fortalecimento do empre-
endedorismo em Mogi 
Mirim, o Sebrae-SP conta 
com a cooperação funda-
mental de um agente local: 
a Associação Comercial e 
Industrial de Mogi Mirim 
(Acimm), entidade parcei-
ra que que impulsiona o 
crescimento profissional e 
econômico do município.  

“A valorização do arte-
sanato e da qualificação 
profissional são funda-
mentais para o desenvol-
vimento econômico e 
social da nossa cidade. A 
parceria entre a Acimm e 
o Sebrae-SP tem sido es-
sencial para a realização e 
divulgação de cursos que 
ampliam a capacitação da 
nossa mão de obra, seja no 
artesanato, fortalecendo o 
empreendedorismo local, 
seja na tecnologia, prepa-
rando profissionais para 

os desafios do mercado. 
Nosso compromisso é in-
centivar essas oportunida-
des, garantindo que mais 
pessoas tenham acesso ao 
conhecimento e possam 
transformar talento e qua-
lificação em crescimento 
profissional e econômico 
para Mogi Mirim”, finali-
zou Nelson Theodoro Ju-
nior, diretor-presidente da 
Acimm.  

Serviço    
Habilidades especiais 

para empreender no arte-
sanato (Palestra)  

Data: 24 de fevereiro 

(segunda-feira)  
Horário: 18h30 às 

22h30    
Local: Associação Co-

mercial e Industrial de 
Mogi Mirim (Acimm)    

Endereço: av. Luiz Gon-
zaga de Amoedo Campos, 
500 – Nova Mogi, Mogi 
Mirim   

Comece a organizar sua 
ideia de negócio (Palestra)  

Data: 25 de fevereiro 
(terça-feira)  

Horário: 18h30 às 
22h30     

Local: Associação Co-
mercial e Industrial de 

Mogi Mirim (Acimm)  
Endereço: av. Luiz Gon-

zaga de Amoedo Campos, 
500 – Nova Mogi, Mogi 
Mirim   

Inscrições   
As inscrições devem ser 

feitas apenas pelo link: ht-
tps://forms.office.com/r/
xJMwwhVhUn .

 Mais detalhes sobre 
a capacitação podem ser 
obtidos com a analista de 
negócios do Sebrae-SP Lu-
ciani Matielo, por meio do 
telefone (19) 99901-6574 
(WhatsApp).

Sebrae-SP e Acimm capacitam artesãos em projeto sobre como empreender

Da Redação

A TIM inicia o ano 

de 2025 com mais 
uma conquista signi-
ficativa, ultrapassou a 
marca de 90 municí-
pios conectados com 
a tecnologia de quinta 
geração no estado de 
São Paulo. Com essa 
expansão recente, a 
operadora consolida 
sua liderança 5G no 
país, chegando em 607 
cidades em todo o ter-
ritório nacional.

Em São Paulo, oito 
municípios fizeram 
parte da expansão, 
entre eles Mirassol, 
Presidente Prudente, 

Dourado, Roseira, São 
Sebastião da Grama 
e Vinhedo. Destaque 
para os pólos turísti-
cos de Aparecida, con-
siderado referência 
nacional e internacio-
nal em turismo reli-
gioso, e Holambra, na 
região metropolitana 
de Campinas, capital 
das flores. Juntas as 
duas cidades recebem 
mais de 9,3 milhões 
de turistas todos os 
anos, que agora pode-
rão contar com o 5G da 
TIM.

Com chegada do 5G, 
Holambra avança em 

inovação e competitividade

Da Redação

A Região Metropolita-
na de Campinas (RMC) 
promoveu, na manhã de 
segunda-feira (17), a 243º 
Reunião do Conselho de 
Desenvolvimento da RMC 
na cidade de Campinas. 
Estiveram presentes o 
subsecretário de Desen-
volvimento Urbano, José 
Police Neto, a secretária 
executiva da Secretaria 
Estadual da Saúde, Dra. 
Priscilla Perdicaris, o 
presidente do Conselho 
de Desenvolvimento da 
RMC, Gustavo Reis, o pre-
feito e presidente eleito do 
Conselho para o ano de 
2025, Dário Saadi, além 
de outros 19 prefeitos in-
tegrantes do colegiado e 
representantes de secreta-
rias e órgãos do Estado.

O encontro teve entre 
suas deliberações prin-
cipais eleger o novo pre-
sidente do Conselho de 
Desenvolvimento da RMC 
para o ano de 2025, fazer 
um balanço dos anos an-
teriores e discutir projetos 
prioritários e comuns para 
o novo período de traba-
lho.

A Secretaria de De-
senvolvimento Urbano e 
Habitação (SDUH), res-
ponsável pela secretaria 
executiva do Conselho, foi 
representada pelo subse-

cretário de Desenvolvi-
mento Urbano, José Poli-
ce Neto, que falou sobre a 
oferta de uma plataforma 
e dados georreferenciados 
geridos pelo Governo de 
São Paulo. Tal iniciativa 
vem ao encontro da deter-
minação do Governador 
Tarcísio de trazer aos mu-
nicípios o controle pleno 
das informações necessá-
rias para uma boa gestão: 
“Trazemos, então, todos 
os instrumentos de gestão 
eficiente e eficaz, por meio 
de plataformas poderosas 
de informação. Estamos 
construindo sistemas de 
informação e dados dos 
municípios e das regiões 
para melhorar a capacida-
de de análise e o desenvol-
vimento de políticas pú-
blicas urbanas, por meio 
de novos mecanismos de 
suporte para gestão”, ex-
plicou.

Police Neto abordou, 
ainda, a necessidade de se 
pensar no desenvolvimen-
to sustentável, algo extre-
mamente importante para 
executar a transformação 
das cidades em ambientes 
mais resilientes. Para isso, 
ele destacou o recém-lan-
çado Bairro Paulista - Ci-
dades Sustentáveis: “O 
governador Tarcísio, jun-
to com o secretário Mar-
celo Branco, desenvolveu 
um programa poderoso, 

o Bairro Paulista, que 
possui seis instrumentos. 
Um deles é o Cidade Sus-
tentável, um investimento 
sendo realizado na cida-
de para recuperar, a par-
tir de soluções baseadas 
na natureza, um espaço 
urbano de menor manu-
tenção, utilizando aquilo 
que muitas vezes a gente 
abandonou. Então, esta-
mos pensando em jardins 
de chuva, bacias drenan-
tes de infiltração, trazendo 
uma nova tecnologia ver-
de para substituir a infra-
estrutura cinza”, concluiu.

Presidido pelo ex-pre-
feito de Jaguariúna e atual 
presidente do Conselho, 
Gustavo Reis, o encon-
tro discutiu também te-
mas relacionados à saúde 
pública, desafios em de-
corrência das mudanças 
climáticas e integração 
entre prefeituras e demais 
órgãos do estado para en-
contrar soluções comuns 
em campos como o de 
planejamento e uso do 
solo, transporte e sistemas 
viários, habitação, sanea-
mento básico e meio am-
biente.

Gustavo Reis aprovei-
tou a cerimônia para fazer 
um balanço das inicia-
tivas em andamento na 
RMC durante o biênio de 
2023/2024, dando des-
taque aos projetos lidera-

dos pelo Governo de São 
Paulo, como o andamento 
da construção do Trem 
InterCidades São Paulo 
- Campinas, da Requalifi-
cação da Área Central de 
Campinas, da elaboração 
do Plano de Desenvolvi-
mento Urbano e Integra-
do (PDUI) da RMC e da 
compra e instalação do 
radar meteorológico da 
AgemCamp, localizado na 
Universidade de Campi-
nas (Unicamp), capaz de 
detectar fenômenos seve-
ros a 100 km de distância.

O atual presidente rei-
terou a importância da 
compra desse equipamen-
to, importante ferramen-
ta para auxiliar a atuação 
preventiva do poder pú-
blico, em caso de detec-
ção de algum evento cli-
mático que coloque vidas 
em risco. “Compramos, 
com o dinheiro do Fundo 
de Desenvolvimento Me-
tropolitano de Campinas 
(Fundocamp), esse radar 
meteorológico. Foi um in-
vestimento feito há mui-
tos anos, para que nós ti-
véssemos à disposição da 
nossa região. Esse equipa-
mento não é só um radar, 
mas vai ser um centro me-
teorológico que estaremos 
fazendo. O investimento, 
ao todo, soma mais de 
R$ 5 milhões, deliberado 
neste Conselho, na outra 

gestão, e o radar já está 
na Unicamp. Esse centro 
vai trazer uma previsibili-
dade, com antecedência, 
dos padrões climáticos 
que têm atingido a nossa 
região “, explicou Gustavo 
Reis.

Durante a reunião, foi 
realizada, ainda, a eleição 
do presidente e vice-pre-
sidente do Conselho da 
RMC. Foram eleitos o pre-
feito de Campinas, Dário 
Saadi, como presidente, e 
Rafael Piovezan, prefeito 
de Santa Bárbara D’Oeste, 
como vice-presidente para 
o ano de 2025, com a pos-
sibilidade de recondução 
ao cargo por mais um ano.

O novo presidente, que 
será empossado no próxi-
mo sábado (22), falou so-
bre as expectativas para o 
seu mandato à frente do 
Conselho e da importân-
cia de se pensar em ações 
conjuntas para esses mu-
nicípios: “É importante 
que a região tenha ações 
conjuntas entre as vinte 
cidades, porque é pratica-
mente impossível pensar 
em soluções e em políticas 
públicas que fiquem no 
limite do seu município, 
quando você vive em uma 
região metropolitana. Por 
isso, vamos priorizar jun-
tos a área da saúde, das 
mudanças climáticas e 
a economia da nossa re-

gião”, disse Dário Saadi.
 
Conselho de Desen-

volvimento da RMC
O órgão foi criado pela 

Lei Complementar nº 870 
de 19 de Junho de 2000 
e instalado por meio do 
Decreto nº 46.057 de 27 
de Agosto de 2001. Tem 
caráter deliberativo e nor-
mativo, composto por um 
representante de cada 
Município que integra a 
RMC e por representan-
tes do Estado nos campos 
funcionais de interesse 
comum, assegurada a pa-
ridade das decisões.

A Região Metropolita-
na de Campinas tem 20 
municípios e é a segunda 
maior região metropo-
litana do Estado de São 
Paulo em população, com 
mais de 3,1 milhões de ha-
bitantes, de acordo com 
estimativa do Instituto 
Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE) para 
2017. Os municípios inte-
grantes são: Americana, 
Artur Nogueira, Campi-
nas, Cosmópolis, Enge-
nheiro Coelho, Holambra, 
Hortolândia, Indaiatuba, 
Itatiba, Jaguariúna, Mon-
te Mor, Morungaba, Nova 
Odessa, Paulínia, Pedrei-
ra, Santa Bárbara d’Oeste, 
Santo Antônio de Posse, 
Sumaré, Valinhos e Vi-
nhedo.

Conselho de Desenvolvimento da Região Metropolitana de Campinas elege 
novo presidente e discute pautas prioritárias
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Holambra apresenta Calendário de Eventos e promove lançamento da 8ª 
edição do Conexidades

De Holambra

A Prefeitura de Hol-
ambra apresentou nes-
ta terça-feira, dia 18 de 
fevereiro, o Calendário 
de Turismo e Eventos 
de 2025 e promoveu o 
lançamento do 8º Conex-
idades, o Encontro Nacio-
nal de Parceiros Públicos 
e Privados que, este ano, 
acontecerá no mês de 
agosto na Capital Nacion-
al das Flores. A atividade 
ocorreu no Teatro Munic-
ipal Franciscus Johannes 
Eltink, no bairro Morada 
das Flores, e contou com 

a participação do prefeito 
da cidade, Fernando Cap-
ato, e do vice, Miguel Es-
perança; de vereadores; 
de representantes de con-
selhos municipais, do 
empresariado e da comu-
nidade holambrense.

A diretora de Turismo 
e Cultura, Alessandra 
Caratti, conduziu a apre-
sentação do calendário 
que, além de eventos 
tradicionais promovidos 
pela Prefeitura, como o 
CarnaFlores, o Dia do Rei 
e o Natal Mágico, e os vi-
abilizados pela iniciativa 
privada, como a Expoflo-

ra e a Hortitec, conta esse 
ano com a 8ª edição do 
Conexidades, iniciativa 
que acontece no mês de 
agosto com a participação 
de empresas, entidades, 
fundações e associações 
para debater o futuro dos 
municípios e tem como 
objetivos estabelecer 
boas práticas e conexões 
entre o Poder Público e 
a iniciativa privada e in-
struir, orientar e preparar 
os agentes públicos para 
a realização das funções 
com excelência. Um dos 
mais concorridos eventos 
do setor em todo o país, 

o Conexidades reúne an-
ualmente milhares de 
lideranças dos poderes 
Executivo, Legislativo e 
Judiciário para discutir, 
em alto nível, assuntos 
diretamente ligados à 
rotina das cidades, Esta-
dos e da União em áreas 
fundamentais de gestão, 
como Educação, Saúde, 
Segurança, Tecnologia, 
Infraestrutura, 

Turismo e Sustent-
abilidade.

“É com muito orgulho 
que iremos receber este 
evento que colocará Hol-

ambra, já amplamente 
reconhecida por sua vo-
cação turística, no centro 
do debate público na-
cional, com imensurável 
repercussão em cada um 
dos quatro cantos do Bra-
sil”, disse o prefeito Fer-
nando Capato.

“A escolha de Holam-
bra como cidade-sede 
do Conexidades não foi 
por acaso. Holambra é 
um símbolo de desen-
volvimento, inovação e 
sustentabilidade, valores 
que estão no DNA do 
nosso evento”, disse Sil-
via Melo, CEO do Con-

exidades. “Busco sempre 
proporcionar um am-
biente que inspire inte-
gração entre o setor pú-
blico e privado, promov-
endo debates estratégicos 
para o crescimento das 
cidades. E Holambra, 
com sua excelência em 
turismo, agronegócio e 
infraestrutura, repre-
senta perfeitamente esse 
propósito”, comentou. 
“Tenho certeza de que 
essa edição será um mar-
co, fortalecendo parcerias 
e impulsionando o futuro 
dos municípios brasile-
iros”.

Prefeitura alerta empresários sobre “golpes do alvará” em Artur 
Nogueira

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira alerta sobre 
um golpe que está sen-
do aplicado em mora-
dores e empresários 
da cidade. Criminosos 
estão enviando e-mails 
falsos se passando pela 
Administração Públi-
ca,  alegando irregu-

laridades nos alvarás 
de funcionamento das 
empresas e alvará de 
obras.

N o s  e - m a i l s ,  o s 
golpistas informam que 
uma denúncia anôni-
ma foi feita ao Depar-
tamento de Licencia-
mento Urbano e Obras, 
a legando problemas 
na documentação da 

empresa. A mensagem 
pede que o destinatário 
clique em um link para 
acessar detalhes das 
supostas  irregulari-
dades, o que pode com-
prometer seus dados 
pessoais ou resultar em 
um golpe financeiro.

A  P r e f e i t u r a  e s -
clarece que não realiza 
notificações sobre al-

varás de funcionamen-
to por e-mail. Caso haja 
necessidade de con-
tato, a comunicação é 
feita apenas por meios 
oficiais ou atendimento 
presencial nos órgãos 
competentes.

Se você receber um 
e-mail suspeito, siga 
estas orientações:

-Não clique em links 
desconhecidos.

-Não forneça dados 
pessoais ,  senhas  ou 
informações bancárias.

-Entre em contato 
diretamente com a Pre-
feitura para verificar a 
autenticidade da men-
sagem.

-Denuncie qualquer 
tentativa de golpe às 

autor idades  compe-
tentes.

Em caso de dúvida, 
procure a Prefeitura 
pelo telefone (19) 3827-
9700, ou compareça ao 
Paço Municipal, local-
izado na Avenida XV de 
Novembro, 1.400, no 
Jardim Planalto.

Amparo tem mais duas mortes confirmadas por 
Dengue

De Amparo

O Governo do Estado 
de São Paulo confirmou 
mais duas mortes por 
Dengue, em Amparo. 
No boletim de hoje, 
19, a atualização total-

iza cinco mortes pela 
doença, na cidade, des-
de 1º de janeiro. Há 
mais 8 óbitos em inves-
tigação.

A t é  o  m o m e n t o , 
1.831 casos de Dengue 
foram confirmados na 

cidade. Ainda há outros 
31 casos em investi-
gação, que aguardam a 
confirmação do Insti-
tuto Adolfo Lutz.

A  P r e f e i t u r a  d e 
Amparo tem reforçado 
nas redes sociais e nas 

abordagens casa a casa, 
a importância do acom-
panhamento durante 
todo o tratamento da 
doença.

No fim de semana, 
tem mais um Mutirão 

da Dengue confirmado. 
Após ações no Silvestre, 
Pinheirinho,  Morei-
rinha e São Dimas, a 
região que receberá o 
trabalho intensificado 
é a do Santa Maria do 
Amparo.

A ação reunirá agen-
tes de Saúde, Endemia, 
Zeladoria e colabora-
dores da Prefeitura de 
Amparo,  com orien-
tações, retirada de in-
servíveis ,  caminhão 
Cata-Treco.
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Da Redação

Após completar 50 
anos de carreira, uma das 
maiores sambistas do 

país volta a subir ao pal-
co na região. No dia 22 de 
fevereiro, Alcione traz a 
nova turnê “Show de Su-
cessos” para Jaguariúna, 

na RED Eventos.
Esta será a primeira 

apresentação do novo 
show após rodar o país 
com a turnê comemora-

tiva de cinco décadas de 
música. Os portões da 
RED Eventos abrem às 
20h30 e Alcione sobe ao 
palco às 23h.

O público poderá cur-
tir o show da Marrom 
no setor de MESAS, com 
venda das cadeiras in-
dividuais divididos em 
DIAMANTE, OURO, 
PRATA e BRONZE, além 
do Camarote Openbar e 
do Premium.

Os ingressos podem 
ser adquiridos em Cam-
pinas, na Equipadão Nor-
te Sul e Stefano’s Galleria 
Shopping, e nas unidades 
da Dr. Placas de Amparo, 
Jaguariúna, Artur No-
gueira, Pedreira e Mogi 
Guaçu. Em Mogi Mi-
rim, vendas na Newness. 
Compras online no site 
oficial do evento em ago-
raingressos.com.br

Informações pelo tele-
fone 19 3244-1254

     
25 ANOS DE GP 

PRODUÇÕES
Este também é o show 

que abre a temporada 
2025 da GP Produções, 
uma das maiores produ-
toras de eventos do inte-
rior paulista. E neste ano, 
a empresa comemora os 
seus 25 anos de atuação.

Inclusive, o ano de 

comemoração já tem al-
guns shows marcados e 
divulgados. Em março, 
Daniel 40 Anos na RED 
Eventos, no dia 28. Em 
abril, dois shows: Encon-
tro do Samba com Fundo 
de Quintal e Jorge Ara-
gão no dia 05, também 
na RED, e o inédito “Ine-
vitável – A Festa”, pro-
jeto que reúne Bruno & 
Marrone e Dino Fonseca, 
no Royal Palm Hall, em 
Campinas.

Em julho, a GP tam-
bém vem com dois 
shows: Ney Matogrosso 
em Campinas, no Royal, 
no dia 18, e o inédito “Pa-
gonejo Bão”, novo proje-
to de Alexandre Pires, no 
dia 26, em Jaguariúna.

     
SERVIÇO: 
Alcione na RED Even-

tos, em Jaguariúna
QUANDO: 22/02/25
HORÁRIO: a partir 

20h30
LOCAL: RED Eventos 

- Jaguariúna
ATRAÇÃO: - ALCIO-

NE
INFORMAÇÕES: (19) 

3254-1254

Alcione traz show de sucessos no dia 22, em 
Jaguariúna
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De Pedreira

O Consórcio PCJ promo-
veu na sexta-feira, 14 de feve-
reiro, a 96ª Reunião Plenária 
do Conselho de Associados, 
que elegeu o novo Conselho 
Diretor para o Biênio 2025-
2027. O evento foi realiza-
do na Fundação Hermínio 
Ometto (FHO), no antigo 
Campus da Unimep, em San-
ta Bárbara D’Oeste.

O prefeito de Santa Bár-
bara d’ Oeste, Rafael Piove-
zan, foi eleito para o cargo 
de presidente do Conselho 
Diretor do Consórcio PCJ. 
Também foram escolhidos 
os novos membros do Con-

selho Diretor para a Gestão 
2025/2027, sendo o Prefeito 
de Pedreira Fábio Polidoro 
sendo eleito para o cargo de 
Vice-Presidente de Assuntos 
Institucionais.

Diversas autoridades 
marcaram presença na reu-
nião, entre elas o Secretário 
de Governo e Relacionamen-
tos Institucionais do Estado 
de São Paulo, Gilberto Kas-
sab, que agradeceu o convi-
te e enfatizou o trabalho do 
Consórcio PCJ nestes 35 anos 
de existência: “Eu entendo 
que seja um dos Consórcios 
que mais funciona no nosso 
país, com espírito público, se-
riedade nas discussões e com 

as melhores soluções em es-
pecial no campo do meio am-
biente, que contribuiu para 
que tenhamos uma região 
cada vez melhor. Trago aqui 
a minha certeza que vamos 
trabalhar juntos, Governo do 
Estado de São Paulo e Con-
sórcio PCJ”.

Durante a reunião foram 
apreciadas as contas e Balan-
ço Contábil e Patrimonial do 
Consórcio PCJ e o relatório 
de Atividades de 2024, além 
de mais detalhes sobre o iní-
cio das inscrições do 9º Prê-
mio Ação pela Água 2025, 
que tem como tema: “Sus-
tentabilidade Hídrica é nossa 

Meta Global: Juntos pelos 
ODS”.

Fábio Polidoro lembrou 
na ocasião que Pedreira é 
uma das cidades fundadoras 
do Consórcio PCJ e sempre 
esteve presente nas discus-
sões importantes para toda a 
região. “É com muito orgulho 
que estarei atuando no Con-
selho do Consórcio PCJ pelos 
próximos 2 anos”, enfatizou o 
Prefeito de Pedreira. 

A diretoria do Consórcio 
PCJ é composta por um pre-
sidente, escolhido entre os 
prefeitos associados, e mais 7 
vice-presidentes entre os mu-
nicípios associados e outros 
3 do quadro das empresas 

associadas. Ainda compõe 
o quadro do Conselho Di-
retor, 9 conselheiros repre-
sentantes de municípios e 5 

representantes de empresas, 
completam o quadro os re-
presentantes para Agentes de 
Interlocução Consultiva.

De Itapira

A Secretaria Munici-
pal de Educação tem de-
senvolvido uma série de 
ações, contribuindo para 
que as práticas pedagó-
gicas nas escolas, sob a 
perspectiva de Educação 

Ambiental, sejam arti-
culadas de acordo com o 
estabelecido no Progra-
ma Municipal de Educa-
ção Ambiental, forma-
lizado pelo Decreto nº 
06/2025. O objetivo é 
a formação de cidadãos 
conscientes e aptos a de-

cidir e atuar na realidade 
socioambiental de ma-
neira comprometida com 
a vida, com o bem-estar 
individual e coletivo e 
com a sociedade em que 
estão inseridos.

Segundo a secretária 
Regina de Santana Lago 
Gracini, temas como mu-
danças climáticas, desas-
tres naturais, flora, fau-
na, arborização urbana, 
preservação de corpos 
d’água, resíduos sólidos 
e outros assuntos de in-
teresse social estão cons-
tantemente presentes na 
grade curricular e sendo 
trabalhados ativamen-
te junto à Rede Munici-
pal de Ensino, alinhados 
com os Objetivos de De-
senvolvimento Sustentá-
vel (ODS).

Neste contexto, em 
diálogo com outras se-

cretarias municipais, a 
Secretaria de Educação 
tem o propósito de reco-
nhecer o meio ambiente 
como objeto de transfor-
mação, possibilitando, 
assim, uma reflexão so-
bre a vida e a sociedade 
que temos e a que deseja-
mos. “O objetivo é capa-
citar as futuras gerações 
para a construção de um 
mundo mais equilibrado 
e sustentável”, enfatiza 
Gracini.

A sociedade tem, ao 
longo do tempo, cons-
truído uma relação de 
distanciamento e de uti-
litarismo com o meio 
ambiente, resultando 
muitas vezes em catás-
trofes ecológicas. Para 
enfrentar a crise ambien-
tal e restabelecer os elos 
de uma convivência mais 
solidária com os seres vi-

vos, precisamos mudar 
nossos valores, atitudes 
e sentimentos em relação 
ao meio ambiente, finali-
za Gracini.

Além disso, as crian-
ças da Rede Municipal 
de Ensino têm participa-
do ativamente de diver-
sas atividades voltadas à 
educação ambiental. En-
tre as ações realizadas, 
destaca-se o plantio de 
árvores nas escolas e em 
espaços comunitários, 
promovendo a conscien-
tização sobre a impor-
tância da arborização 
urbana e da preservação 
da natureza. Em sala de 
aula, são desenvolvi-
das atividades de cons-
cientização e educação 
ambiental, abordando 
temas como resíduos 
sólidos, reciclagem e os 
impactos da poluição no 

meio ambiente.
As crianças também 

participam do plantio de 
hortaliças, aprendendo 
sobre a importância da 
agricultura sustentável e 
da alimentação saudável. 
Além disso, são forneci-
das informações sobre o 
aterro sanitário, seu fun-
cionamento e os efeitos 
negativos do desperdício 
de recursos, estimulando 
a reflexão sobre a redu-
ção do lixo e a necessida-
de de práticas mais res-
ponsáveis e sustentáveis.

Essas ações têm sido 
fundamentais para for-
mar uma geração mais 
consciente e engajada 
nas questões ambientais, 
capacitando as crianças 
a se tornarem protago-
nistas da transformação 
ambiental em suas co-
munidades.

Fábio Polidoro foi eleito Vice-Presidente para Assuntos 
Institucionais do Consórcio PCJ para o Biênio 2025-2027

Secretaria de Educação avança no Programa de Educação 
Ambiental com a Rede Municipal de Ensino

Não se cale: Prefeitura de Amparo atua com protocolo de 
combate à violência contra mulher durante Carnaval

De Amparo

O protocolo “Não se 
Cale”, criado pelo Go-
verno do Estado de São 
Paulo, foi apresentado 
para os comerciantes da 
Rua XV de Novembro, 
durante reunião na Pre-
feitura para tratar sobre 
a parceria entre o co-
mércio e o poder público 
durante o Carnaval.

Com foco no comba-
te à violência contra a 
Mulher, a Prefeitura de 
Amparo, por meio da 
Secretaria de Políticas 

Públicas para as Mulhe-
res, marca presença no 
Carnaval para conscien-
tização e orientação dos 
foliões sobre o protocolo 
para denúncias. A equi-
pe da Secretaria estará 
em uma tenda, junta-
mente com a Guarda 
Civil Municipal da Pa-
trulha Maria da Penha e 
a equipe de Saúde. Esta 
é a primeira ação da Se-
cretaria, que foi criada 
em 1º janeiro deste ano.

Para iniciar esta atu-
ação, o protocolo “Não 
se Cale” - criado pelo 

Governo do Estado de 
São Paulo, por meio da 
Secretaria da Mulher, 
foi apresentado para os 
comerciantes de esta-
belecimento de bares e 
restaurantes da Rua XV 
de Novembro, durante 
reunião realizada nesta 
terça-feira (18) na Pre-
feitura, pela Secretaria 
de Cultura e Turismo e 
Secretaria de Políticas 
Públicas para as Mulhe-
res para tratar sobre a 
parceria entre o comér-
cio e o poder público du-
rante o Carnaval.

O material impres-
so sobre a estratégia foi 
entregue aos comercian-
tes e devem estar à vista 
dentro dos estabeleci-
mentos. O protocolo é 
mais um aliado no en-
frentamento às situações 
de violência doméstica. 
Faz parte da iniciativa a 
criação de um gesto que 
deve ser feito pela vítima 
com as mãos para indi-
car aos atendentes dos 
estabelecimentos que 
ela se encontra em peri-
go. Segundo a Secretária 
Municipal de Políticas 

Públicas para Mulheres 
de Amparo, a iniciativa 
deve ser bastante difun-
dida na cidade, em espe-
cial nestes dias de festa.

Vale ressaltar que o 
Carnaval de Amparo é 
um dos maiores da re-
gião e um dos mais segu-
ros, com presença maci-
ça de segurança pública 
e também particular. Em 
2024 o Carnaval reuniu 
cerca de 190 mil pessoas 
durante os 4 dias de fo-
lia.

Além desta primei-
ra ação durante o Car-

naval, de acordo com a 
Secretária de Políticas 
Públicas para Mulheres 
de Amparo, o protocolo 
deve ser apresentado, 
posteriormente, a todos 
os estabelecimentos da 
cidade - bares, restau-
rantes, casas de eventos 
- com treinamento dos 
funcionários para que 
reconheçam uma situ-
ação de perigo dentro 
do estabelecimento. As 
ações de conscientização 
e combate contra violên-
cia serão realizadas du-
rante toda a gestão.
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De Mogi Guaçu
 
O prefeito Rodrigo 

Falsetti instituiu no âm-
bito da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde, em 
caráter permanente, o 
Comitê Municipal de 
Investigação de Óbitos 
por Arboviroses (Den-
gue, Febre Chikungunya 
e Zika Virus) por meio 
da Portaria nº 043 de 
2025. Arboviroses são 
doenças virais transmi-
tidas por insetos e arac-
nídeos, como mosquitos 

e carrapatos.  
A criação do Comi-

tê Municipal tem como 
objetivo a investiga-
ção de todos os casos 
de óbitos ocorridos no 
município, suspeitos de 
arboviroses notificados 
pela Vigilância Epide-
miológica (VE). A atua-
ção do Comitê tem cará-
ter educativo e não deve 
caracterizar-se como 
normativo ou punitivo.

O Comitê será com-
posto de forma multi-
profissional e discipli-

nar, com, no mínimo, 
dois representantes (ti-
tular e suplente) das se-
guintes áreas: Atenção 
Primária à Saúde; Vigi-
lância Ambiental (VA); 
Vigilância Epidemioló-
gica (VE); Vigilância em 
Saúde; Médico da Aten-
ção Primária à Saúde; 
Médico da Assistência 
de Média e Alta Com-
plexidade; e Serviço de 
Controle de Infecção 
Hospitalar.

São atribuições do 
órgão monitorar, inves-

tigar, avaliar, definir a 
causa básica e orientar 
o encerramento dos ca-
sos de óbito de acordo 
com os critérios de fe-
chamento preconizados 
pelo Ministério da Saú-
de. Para a discussão de 
cada óbito deverá haver 
necessariamente a par-
ticipação de um médi-
co e de um enfermeiro 
para análises referentes 
ao manejo clínico e in-
terpretação dos exames, 
para garantir a autenti-
cidade do diagnóstico.

De Mogi Mirim

O prefeito Paulo Sil-
va e a vice-prefeita Maria 
Helena Scudeler de Bar-
ros participaram na tarde 
desta segunda-feira (17) 
da visita feita pelo supe-

rintendente do Centro 
Paula Souza, Clóvis Dias, 
e pelo coordenador de en-
sino superior da Secreta-
ria de Estado de Ciência, 
Tecnologia e Inovação, 
Marcos Nogueira Mar-
tins, ao terceiro bloco da 

Fatec (Faculdade de Tec-
nologia) de Mogi Mirim. 
O novo espaço, cuja obra 
começou em 2022, já está 
em funcionamento desde 
o ano passado. Ele abriga 
laboratórios de soldagem, 
fundição, motores elétri-
cos, estampagem, injeto-
ra de plásticos, bombas e 
oficina mecânica, dando 
suporte aos cursos de me-
catrônica industrial, fabri-
cação mecânica e projetos 
mecânicos.

Acompanharam a co-
mitiva o deputado esta-
dual Barros Munhoz; o 
coordenador de ensino 
superior do Centro Paula 
Souza, Robson dos San-
tos; a professora e ex-su-
perintendente do CPS, 
Laura Laganá; o diretor 

da Fatec de Mogi Mirim, 
André Giraldi; o secretá-
rio de Governo Massao 
Hito; e o vereador João 
Victor Gasparini, além de 
empresários e convida-
dos. 

Na visita, Clóvis e Mar-
cos Nogueira conheceram 
as instalações do novo 
bloco, inclusive, com de-
monstrações dos equipa-
mentos usados no local 
para as aulas dos cursos 
oferecidos na unidade, 
como as máquinas de sol-
da, de processamento de 
polímeros, de bombas e 
de injeção. Eles também 
passaram pelos labora-
tórios de informática, no 
mesmo prédio, onde inte-
ragiram com os alunos.

“Esse investimento é 

todo feito para vocês”, 
destacou Clóvis aos estu-
dantes. Para Marcos No-
gueira, “os alunos estão 
trilhando um caminho de 
sucesso”. A comitiva ain-
da visitou, já no bloco A 
da Fatec, o laboratório de 
Química, que é utilizado 
pelos alunos dos cursos 
de Projetos Mecânicos e 
Fabricação Mecânica.

AMS MECÃNICA
Paulo Silva aprovei-

tou a presença de Clóvis 
Dias para lhe entregar um 
ofício, no qual solicita a 
implantação do curso de 
mecânica na modalidade 
AMS (Articulado Médio 
Superior). O pedido visa 
atender uma demanda 
regional por profissionais 

qualificados nessa área. 
Atualmente, são ofere-
cidos em Mogi Mirim os 
cursos de Desenvolvimen-
to de Sistemas e de Meca-
trônica nesta modalidade. 

Pelo AMS, o aluno 
pode concluir os Ensinos 
Médio, Técnico e Superior 
em cinco anos gratuita-
mente, fazendo um úni-
co processo seletivo. Por 
meio do Vestibulinho da 
Etec (Escola Técnica), o 
candidato pode optar pela 
modalidade ofertada em 
conjunto com a Fatec. Ou 
seja, o aluno, se aprovado 
no processo seletivo, inicia 
a formação de três anos de 
ensino médio e técnico, já 
com vaga garantida para o 
curso superior de tecnólo-
go na Fatec.

Prefeitura cria Comitê Municipal de Investigação de Óbitos por Arboviroses

Paulo Silva acompanha visita feita por representantes do 
Estado á Fatec

Ao lado de Rodrigo Falsetti, Barros Munhoz confirma recursos para 
cobertura da quadra da ETEC

VAI VIAJAR? ATENÇÃO: Secretaria da Saúde faz alerta contra 
febre amarela

De Mogi Guaçu
 
Na manhã desta se-

gunda-feira, dia 17 de fe-
vereiro, o prefeito Rodrigo 
Falsetti e o vice-prefeito 
Major Marcos Tuckuman-
tel foram recepcionados 
na Escola Técnica Estadu-
al (ETEC) Euro Albino de 
Souza, no Jardim Novo II, 
para um importante anún-
cio do deputado estadual 
Barros Munhoz: a destina-
ção de R$ 1,5 milhão para 
a construção de cobertu-
ra na quadra esportiva da 
unidade.

A visita na ETEC tam-
bém contou com a pre-
sença do diretor-superin-
tendente do Centro Paula 
Souza, Clovis Dias, do di-

retor da ETEC guaçuana, 
Daniel Tarossi, e do super-
visor da Secretaria Estadu-
al de Ciência, Tecnologia e 
Inovação, Marcos Martins. 
Além deles, participou do 
encontro a ex-diretora-su-
perintendente do Centro 
Paula Souza, Laura Laga-
ná.

“Agradeço ao Barros, 
que é um amigo e parcei-
ro de Mogi Guaçu, que 
confirmou mais esse in-
vestimento para a cidade. 
A cobertura da quadra. 
Porque o esporte é impor-
tante e fundamental para 
todos. Vocês são o futuro 
da nossa cidade. Estudem 
e se capacitem, pois tenho 
certeza de que vocês terão 
um futuro brilhante”, dis-

se Falsetti aos alunos da 
ETEC que acompanharam 
o evento.

De acordo com o diretor 
da unidade de Mogi Gua-
çu, a cobertura da quadra 
será uma grande conquis-
ta para os alunos, propor-
cionando mais conforto e 
incentivando ainda mais a 
prática esportiva. “Trata-se 
de uma conquista especial 
e importante para toda 
a comunidade escolar. 
O nosso muito obrigado 
ao deputado Barros Mu-
nhoz”, reforçou.

“A vida é uma luta cons-
tante e jamais podemos 
desanimar. O mundo vive 
momentos difíceis e nós 
temos que perseverar na 
luta. Quero continuar con-

tribuindo com o ensino 
técnico. E o Estado de São 
Paulo tem o melhor. Con-
tem comigo”, salientou o 
deputado.

FATEC em Mogi 
Guaçu

O prefeito Rodrigo Fal-
setti aproveitou a visita 
do deputado e dos repre-
sentantes do Centro Paula 
Souza para fazer gestão em 
favor da instalação de uma 
unidade da Faculdade de 
Tecnologia do Estado de 
São Paulo (FATEC) na ci-
dade. O pedido já foi feito 
diretamente ao governa-
dor do Estado, Tarcísio de 
Freitas.

Após o anúncio de in-
vestimento na ETEC, o 
prefeito, o deputado e os 

demais representantes do 
Estado realizaram uma 
visita técnica no prédio do 
Centro Guaçuano de Edu-
cação Profissional (CE-
GEP) Governador Mário 
Covas, localizado no Imó-
vel Pedregulhal. Objetivo 
foi avaliar se a estrutura 
pode comportar uma FA-
TEC, mantida pelo Centro 

Paula Souza. A avaliação 
foi positiva.

O prefeito, por sua vez, 
informou que recebeu o 
relatório do Centro Paula 
Souza que prevê a neces-
sidade de “alguns ajustes” 
no prédio do CEGEP. “Se 
Deus quiser, em breve, 
teremos uma FATEC em 
nossa cidade”, disse.

De Mogi Mirim

A Secretaria Muni-
cipal de Saúde, seguin-
do uma orientação do 
Centro de Vigilância 
Epidemiológica da Se-
cretaria de Estado da 
Saúde, está recomen-
dando às pessoas que 
pretendem viajar no 
feriado do Carnaval, 
que tomem a vacina 
contra a febre amare-
la com pelo menos 10 
dias de antecedência 
da viagem. 

A gerente da VS 
(Vigilância em Saú-
de), Vivian Delalibera 
Custódio ressalta que 
há vacinas em todos 
os postos de saúde de 
Mogi Mirim e que a 

imunização em pesso-
as acima de 5 anos de 
idade é feita com uma 
única dose. Já crianças 
vacinadas antes de 5 
anos de idade, são re-
alizadas 2 doses, uma 
aos 9 meses e outra, 
aos 4 anos de idade. 

Além da vacina, a 
Secretaria de Saúde 
recomenda o uso de 
calças e camisas de 
manga longa, calçados 
fechados, aplicação de 
repelente nas áreas ex-
postas do corpo.

Os mosquitos trans-
missores da febre 
amarela possuem há-
bitos diurnos, portan-
to, essas precauções 
devem ser mantidas 
durante todo o dia, es-

pecialmente em áre-
as próximas a matas, 
como parques, trilhas, 
chácaras, sítios e pes-
queiros. 

Um dos principais 
vetores da febre ama-
rela é o Aedes aegypti, 
que também transmite 
a dengue, chikungunya 
e zika. Esta semana, 
a Secretaria Estadual 
da Saúde também di-
vulgou os municípios 
paulistas com registros 
confirmados de casos 
de febre amarela. 

São eles, Joanópo-
lis, Socorro e Tuiu-
ti. Casos em macacos 
foram relatados em 
Bragança Paulista, Co-
lina, Joanópolis, Osas-
co, Pinhalzinho, Serra 

Negra, Socorro, Pedra 
Bela, Taquaral e Ribei-
rão Preto. Na região de 
Mogi Mirim, houve ca-
sos em 

Amparo e Campinas 
(inclusive em maca-
cos). 

Até agora, o Estado 
de São Paulo registrou 
nove mortes causadas 
pela doença contra 
apenas uma morte em 
2024. Todas as vítimas 
contraíram a doença 
em zonas rurais. A úl-
tima morte ocorreu na 
cidade de Pedra Bela, 
próxima a Socorro. 
Caso retorne de via-
gem e apresente febre, 
calafrios, dor de cabe-
ça, dores musculares, 
náuseas, vômitos e fra- queza, procure um mé- dico imediatamente.
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De Mogi Mirim

Na busca de jovens 
talentos no futebol de 
campo, a Prefeitura 
Municipal, por inter-
médio da Secretaria de 
Esporte, Juventude e 
Lazer (SEJEL), firmou 
parceria com o projeto 
social Atlético Tucu-
rense. 

Comandado pelo 
jovem Ryan de Albu-
querque Brandão da 
Silva, os atletas irão 
realizar os treinos nas 
tardes de quartas e 
sextas-feiras no campo 
da Fatec (Faculdade de 
Tecnologia) “Jornalis-
ta Arthur de Azevedo”. 
A SEJEL tem parceria 
com a Faculdade e, 
de forma organizada, 
disponibiliza os espa-
ços esportivos do lo-
cal para atividades da 
Prefeitura.

A parceria foi inter-

mediada pelo vereador 
Everton Bombarda, 
que incentiva os jo-
vens, principalmente 
da zona norte, a prati-
carem esportes.

A partir das 15h00, 
irão treinar os joga-
dores das categorias 
sub 15, sub 16 e sub 17. 
Em seguida, das 17h00 
às 18h30, entram em 
campo as crianças dos 
sub 11, sub 12, sub 13 e 
sub 14.

O secretário de es-
porte, Geraldo Berta-
nha, o Gebê, destacou 
que a parceria ajudará 
no projeto do prefeito 
Paulo Silva, que é pro-
mover a inclusão de 
crianças e jovens nas 
mais diversas práticas 
esportivas.

Além de oferecer 
um campo para trei-
nos, a secretaria pode-
rá auxiliar em outras 
estruturas, conforme 

disponibilidade finan-
ceira da pasta. “Não 
existe promessa, mas 
compromisso em, no 
mínimo, buscar alter-
nativas para apoiar o 
projeto social”, argu-
mentou Gebê.

Ele ainda tem pla-
nos de contar com os 
jovens para possíveis 
disputas regionais, re-
presentando a Sejel.

“Esse é um passo 
fundamental para a 
formação de novos ta-
lentos, proporcionan-
do um ambiente mais 
qualificado para trei-
namentos e competi-
ções”, escreveu o pro-
fessor Ryan, na rede 
social do Atlético Tu-
curense.

Os interessados po-
dem entrar em contato 
com a secretaria pelo 
telefone 3814-2145.

De Jaguariúna

A Secretaria Munici-
pal de Juventude, Espor-
tes e Lazer da Prefeitura 
de Jaguariúna divulgou 
o calendário do futsal fe-

minino. O Campeonato 
Municipal de Futsal Fe-
minino, promovido pela 
secretaria, vai começar 
no dia 8 de março e terá 
a final no dia 11 de maio.

Segundo a Secretaria 

de Esportes, todas as 
partidas serão disputa-
das no Ginásio do Azu-
lão, num total de 18 jo-
gos.

O Campeonato de 

Futsal Feminino é uma 
das principais compe-
tições do calendário es-
portivo de Jaguariúna, 
e reúne grandes atletas 
e um grande público de 
torcedores.

Sejel e Projeto Atlético Tucurense se unem na 
busca de talentos no futebol de campo

Campeonato Municipal de Futsal Feminino 
começa no dia 8 de março

De Amparo

A segunda e terça-fei-
ra, 17 e 18, do Municipal 
de Futsal da Prefeitura 
de Amparo contou com 
cinco partidas.

Na segunda-feira, 17, 
pelo grupo H, muitos 
gols marcaram os con-
frontos. O Jardim Brasil 
venceu por 7 a 3, o Ala-

dos e o Dynamo bateu o 
Lotus por 8 a 5. No femi-
nino, o Coringão goleou 
por 5 a 1, o Sport Feras.

Na terça-feira, 18, foi 
de jogos pelo grupo A. O 
Rejeitados venceu por 2 
a 1, o Revoada. Já o EC 
Pumas, goleou o Leões 
da Quadra, por 7 a 2.

A chave já tem os de-
finidos para a próxima 

fase. O EC Pumas ga-
rantiu a vaga para a Sé-
rie Ouro. O Rejeitados 
disputará a Série Prata e 
o Revoada, a Bronze.

Na sexta-feira, 21, 
tem a definição dos gru-
pos D e B. O Emperial 
pega o Amigos do Fut-
sal, em jogo no Bolão, 
às 19h15. Pela chave 
D, Celtic e Atlanta me-

dem forças, a partir das 
20h45. Pelo feminino, 
também tem União Ser-
rana e Atlanta, às 20 ho-
ras.

As partidas pelo gru-
po B, acontecem no Cen-
tro Esportivo do Jardim 
Figueira. Às 19h45 ho-
ras, tem Ousadia e Tu-
barões e em seguida, 
Maiorais e Resenha.

Municipal de Futsal tem rodada de cinco 
jogos na sexta-feira

Copa Cidade de Pedreira de Futebol Amador 
agita as praças esportivas 

De Pedreira

A Secretaria Mu-
nicipal de Esportes e 
Lazer da Prefeitura de 
Pedreira, está promo-
vendo a “Copa Cidade 
de Pedreira de Futebol 
Amador 2024/2025”, 
com os jogos sendo 
disputados no Estádio 
Municipal Wanderlei 
José Vicentini, Praça 
de Esportes João Cas-
telo, no bairro Jardim 
Andrade, e no Campo 
Senhor Aparecido, na 
Praça de Esportes Luiz 
Geraldo, no bairro Jar-
dim Triunfo.

Durante o último 
final de semana foi 
disputada a 5ª Roda-
da da Taça de Ouro 
(1ª Divisão), com os 
seguintes resultados: 

Sociedade Triunfo 1x4 
Arsenal (A); Esporte 
Clube Jardim Andrade 
2x1 Kobayashi Futebol 
Clube; Hardes 0x1 Es-
porte Clube Santa So-
fia; Soiças 0x4 Triunfo 
Futebol Clube.

Pela Taça de Pra-
ta (2ª Divisão) foram 
disputados os seguin-
tes jogos: Esporte Clu-
be Jardim Andrade Ju-
nior 2x2 Sports Feras; 
Arsenal (B) 2x1 Chur-
rasco Futebol Clube; 
Pedreira Futebol Clube 
0x1 Sem Talento; West 
Ham 2x0 Atlético Ko-
bayashi; Independente 
1x1 Clube Recreativo 
Vale Verde; Jardim 
Marajoara 0x0 União 
Marajoara; Beco 4x5 
União Entre Amigos; 
Portuguesa Futebol 

Clube 2x0 Vila Cáu.
Neste final de se-

mana será disputada 
a 4ª Rodada da Taça 
de Ouro com jogos no 
Estádio Municipal, no 
sábado, 22 de feverei-
ro, às 15h45 – Triunfo 
Futebol Clube x Paren-
tes Futebol Clube. No 
domingo, 23, às 8h15 
– Esporte Clube San-
ta Sofia x Arsenal (A); 
9h45 – Esporte Clube 
Jardim Andrade x Ko-
bayashi Futebol Clube.

Pela Taça de Prata 
terá sequência a 4ª Ro-
dada com os seguintes 
jogos na Praça de Es-
portes “João Castelo” 
no Jardim Andrade. 
No sábado, 22 de feve-
reiro, 13h45 – Atlético 
Marajoara x Adver-
sário a definir; 15h45 

– Guerreiros da Fé x 
Esporte Clube Santa 
Sofia Junior. No do-
mingo, dia 23, às 8h15 
– Sports Feras x Bull 
Dogs; 9h45 – Nacional 
x Esporte Clube Jar-
dim Andrade Junior. 

O Campo “Senhor 

Aparecido” no bairro 
Jardim Triunfo, re-
ceberá os seguintes 
jogos no sábado, dia 
22, 13h45 – Atléti-
co Kobayashi x Vila 
Cau; 15h45 – Futebol 
Churrasco x Pedreira 
Futebol Clube. No do-

mingo, dia 23, às 8h15 
– União Marajoara x 
Independente; 9h45 
– Sem Talento x West 
Ham. 

No total 10 equipes 
estão disputando a 1ª 
Divisão e 23 equipes a 
2ª Divisão.
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De Mogi Mirim Com o tema ‘Fantasia’, 

foi realizado na tarde des-
ta quarta-feira (19), no 
Clube Mogiano, o Baile 
de Carnaval da Tercei-
ra Idade promovido pela 
Prefeitura de Mogi Mirim, 
por meio do Fundo So-
cial. Quase 500 pessoas 
marcaram presença, com 
muita folia e animação. O 
colorido dos colares ha-
vaianos e da decoração 
carnavalesca tomou conta 
da festa que foi realizada 
com o objetivo de oferecer 
mais qualidade de vida 
para as pessoas a partir 
dos 60 anos.

O público foi recebido 
pela exposição de dese-
nhos com o título ‘Másca-

ras’, do projeto Colorrin-
do, que Érika Rodrigues 
desenvolveu com os assis-
tidos de seis instituição de 
cuidados com os idosos. 
Dentro do salão, a Banda 
Sociu’s colocou todo mun-
do para dançar, com uma 
mescla de marchinhas de 
Carnaval e forró. Muita 
animação para resgatar as 
boas lembranças dos Car-
navais de antigamente. 
Houve também a apresen-
tação de passistas, que in-
teragiram com o público.

Na abertura do baile, 
o assessor Marcos Lemes, 
do Fundo Social, agrade-
ceu a presença do público 
e destacou que o evento 

proporciona qualidade 
de vida à pessoa idosa de 
Mogi Mirim. Já a primei-
ra-dama Luzia Cristina 
Cortes Nogueira chamou 
os foliões para dançar. 
“Vamos nos divertir, por-
que a gente merece. Va-
mos sorrir, mexer o cor-
po, rever os amigos. Isso é 
saúde”, frisou.

Além de contar com a 
presença da população, 
assistidos da Hotelaria 
Laércia, Vila Dignidade, 
Vila Vicentina, Lar Ema-
nuel, Lar São Francisco, 
Cefec, Centro Dia e Terça 
da Serra, além de alunos 
da APAE, também com-
pareceram ao baile.

Animação toma conta do Baile de Carnaval 
da Terceira Idade 

Editais
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente edital, o Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias Químicas, Farmacêuticas e 
de Material Plástico de Jaguariúna, Pedreira, Amparo e Região/SP, por sua Presidente, convoca 
os trabalhadores associados ou não da categoria dos trabalhadores nas indústrias de produtos 
farmacêuticos, enquadrados no 10º Grupo, do quadro anexo ao artigo 577 da Consolidação das 
Leis do Trabalho – CLT para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária que será realiza-
da nas dependências das empresas, nos dias e horários abaixo enumerados:  1) Trabalhadores 
da empresa TAKEDA PHARMA, a assembleia será realizada no dia 24/02/2025 das 11h00 às 
23h00; 2) Trabalhadores da empresa FRESENIUS MEDICAL CARE, a assembleia será realizada 
no dia 25/02/2025 das 07h00 às 19h00 e 3) Trabalhadores da empresa MULTILAB INDÚSTRIA 
E COMÉRCIO DE PRODUTOS FARMACÊUTICOS LTDA, a assembleia será realizada no dia 
26/02/2025 das 11h00 às 23h00  para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: a) Discussão 
e deliberação sobre a pauta de reivindicações a ser apresentada ao Sindicato representativo da 
respectiva categoria econômica; b) Outorga de poderes à entidade, por seus representantes legais, 
para negociação coletiva, celebrar acordos, requerer realização de mesa redonda junto ao Minis-
tério do Trabalho e Emprego, constituir comissão de negociação e, ainda, em caso de malogro das 
negociações, suscitar dissídio coletivo junto ao Tribunal competente, assistido pela Federação da 
categoria; c) Discussão e deliberação sobre a cláusula que trata das Contribuições: percentual a 
ser descontado dos empregados e repassado para o sindicato, nos termos do art. 513, “e”, da CLT, 
conforme autorização do Supremo Tribunal Federal. Ao que se refere a Oposição, ela se dará no 
momento da assembleia ou conforme a própria assembleia decidir.; d) Posicionamento da categoria 
sobre a eventual realização de movimento paredista em caso de malogro das negociações e e) 
Deliberação para a realização de assembleias permanentes e itinerantes mesmo não listadas no 
presente edital. Não havendo número suficiente de acordo com as normas aplicáveis, em primeira 
convocação, nos horários supra - mencionados, as mesmas se realizarão, no mesmo dia e local, 
com qualquer número de presentes, para os efeitos de direito.

Jaguariúna, 21 de Fevereiro de 2025

Maria Nalva Vieira Gama
Presidente

Temos vagas!
Estágio

Requisitos:
Cursando Engenharia Ambiental, Gestão Ambiental ou graduações correlatas. A partir do 5º 

semestre

Bolsa Estágio:
R$1.600,00 + Auxílio Transporte

Contratação:
Portal CIEE

Candidate-se á vaga pelo Portal CIEE 
Código da vaga: 5490438

Ou envie seu currículo para estagio.condesu@gmail.com

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL 

O Presidente do Consórcio Intermunicipal na Área de Saúde - CONSAÚDE, no uso das suas atri-
buições conferidas no art. 10 do Estatuto Social do Consórcio, CONVOCA todos os membros para 
participar da Assembleia Geral do CONSAÚDE, que será realizada no dia 06 de março de 2025, 
quinta-feira, às 10h, na sede do Consórcio, situado na Rua Henriqueta Rondello Canesso, nº 161, 
Vila Canesso, na cidade de Pedreira – SP, CEP: 13.927-118, seguinte pauta:-

a) Aprovação das contas do exercício de 2024; 
b) Abertura do exercício de 2025;
c) Contrato de rateio; 
d) Andamento do processo de liquidação; 
e) Dissídio aos funcionários do consórcio; 
f) Destinação de bens inservíveis.   
 

Pedreira - SP, 10 de fevereiro de 2025

FABIO VINICIUS POLIDORO 
Presidente do CONSÁUDE

RONALDO ADRIANO GALDINO
Liquidante do CONSAÚDE

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
Assembleia Geral Extraordinária

O SINDICATO DOS CONDUTORES  DE VEÍCULOS RODOVIÁRIOS E TRABALHADORES EM 
TRANSPORTES,  URBANO  DE  PASSAGEIROS,  TURISMO,  CARGAS   SECAS  E MOLHADAS,  
DEPÓSITOS  E  FRETAMENTO  DO  COMÉRCIO  E   INDÚSTRIA DE MOGI GUAÇU E REGIÃO, 
convoca todos os Diretores, associados e interessados, à participarem da Assembleia Geral Extra-
ordinária que se realizará no dia 14 de março de 2025, às 9:00 horas em primeira convocação e às 
10:00 horas em segunda e última convocação, na sede do sindicato sito à Rua Jaime de Oliveira, 
nº 71, Imóvel Pedregulhal em Mogi Guaçu/SP.,  a fim de debater e deliberar sobre a seguinte ordem 
do dia: 1) Apreciação e aprovação das contas do mês de dezembro de 2024, com o balanço contá-
bil completo do ano de 2024, acompanhado de Parecer do Conselho Fiscal.

Mogi Guaçu, 17 de fevereiro de 2025.

Gessy Alves de Oliveira
Presidente.

Convocação de assembleia geral extraordinária.  

Associação Carisma de Cultura recuperação e integração social de Jaguariúna pessoas jurídica 
de direito privado entidade civil sem fins lucrativo escrita no CNPJ 03.249.078/0001-32,através da 
diretoria e na pessoa de seu presidente edemir Bonfim de Vasconcelos portador do cadastro de 
pessoa física CPF 086 286-04820 Convoca os seus membros quites  com as suas obrigações, para 
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA que será realizada em 03 de Março de 2025  as 19:30 
horas na sua sede Rua João Carlos David 42 Bairro chácara Santo Antônio da Colmeia no municí-
pio de Jaguariúna a convocação para deliberar sobre a seguinte ordem do dia 
1-Dissolução da entidade sem fins lucrativos, registro da dissolução e encerramento das atividades 
conforme a legislação vigente.
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De Amparo

Reconhecida como a 
cidade mais segura do Bra-
sil, Amparo volta a ter, de-
pois de quase uma década, 
o plantão 24h da Polícia 
Civil para atendimentos à 

população. A retomada do 
serviço foi anunciada nesta 
quinta-feira (20).

A volta do Plantão em 
Amparo é uma necessi-
dade e uma demanda ar-
ticulada pela atual gestão 
municipal como parte do 

pacote de fortalecimento 
da segurança da popula-
ção. Os atendimentos co-
meçam a partir de 1º de 
março.

Em paralelo, a Prefeitu-
ra já apresentou e a Dele-
gacia Seccional já aprovou, 

por meio do departamento 
de engenharia da Polícia 
Civil, o projeto arquitetô-
nico para a construção da 
nova delegacia de Amparo. 
A Prefeitura também deve 
ofertar o apoio administra-
tivo necessário para a ins-

talação da nova sede.
Segundo o Delegado 

Seccional da Região Bra-
gantina, Dr. Sandro Mon-
tanari, o plantão deve ga-
rantir melhor assistência 
à população. “Amparo é 
considerada a cidade mais 

segura do Brasil, mas, a 
delegacia é uma demanda 
importante e nós, em con-
junto, analisamos e vimos 
a necessidade” disse o De-
legado. A Região Braganti-
na engloba 16 municípios e 
27 delegacias

Conhecida por ser uma 
das cidades que recebem 
anualmente os maiores e 
melhores artistas da mú-
sica sertaneja, a cidade 
de Jaguariúna, interior 
do Estado de São Paulo, 
terá no palco do Labareda 
Espaço Bar, no próximo 
sábado (22), pela primei-
ra vez, o show da dupla 
Luiz Miguel & Daniel. A 
apresentação está previs-
ta para começar às 22h. 
 
Considerada uma das 
duplas mais afinadas do 
Brasil, Luiz Miguel & Da-
niel preparam um reper-
tório especial com gran-
des clássicos da música 
sertaneja que marcaram 
gerações, além de canções 
autorais que fazem parte 
da discografia da dupla. 
“Estamos ansiosos para 
realizar o nosso primeiro 
show no Labareda Espaço 
Bar. Queremos ver toda a 
cidade de Jaguariúna e 
região cantando e curtin-
do muita música boa com 
a gente”, convida a dupla. 
 
Luiz Miguel & Daniel es-
tão trabalhando a divul-
gação da música “Pen-
samento nada a ver”. 
A canção contou com a 
participação da dupla 
Guilherme & Benuto. A 
composição é assinada 
por Jeff da Sanfona, Bru-
no Rigamonte, Matheus 
Freire, Carvalho Cos-
ta, Lucas inglês da Silva 
e Rayane Santos Mu-
niz. “Pensamento nada 
a ver”, que faz parte do 
“DVD Luiz Miguel & Da-
niel Ao Vivo em Campi-
nas”, já está disponível 
em todas as plataformas 
de distribuição digital. 
 
Pensamento nada a ver: 
h t t p s : / / w w w . y o u -
t u b e . c o m / w a t c h ? -
v = Y f c A 7 Y G G 3 r I 
 
Plataformas digitais: 
https://onerpm.link/
PensamentoNadaVer 
 
Em 2022, Luiz Miguel 
& Daniel reuniram um 

grande público e grava-
ram na Paioça do Cabo-
clo, em Campinas, cida-
de do interior do Estado 
de São Paulo, o primeiro 
DVD em 15 anos de estra-
da. A produção musical 
ficou a cargo de Marcelo 
Cheba. A direção de ví-
deo foi de André Caverna. 
 
Entre inéditas e regrava-
ções, no total foram gra-
vadas 13 faixas. Intitula-
do “Luiz Miguel & Daniel 
Ao Vivo em Campinas”, o 
projeto contou com a par-
ticipação de Guilherme & 
Benuto e do Sem ReZ-
nha, além de Sereno, pai 
da dupla. Vale destacar 
as releituras de músicas 
autorais como “O que já 
era meu” e o pot-pourri 
“Tem cachaceiro aí” / “Us 
mininu tão chegando”. 
 
LUIZ MIGUEL 
& DANIEL 
Os irmãos, nascidos em 
Assis Chateaubriand/
PR (Luiz Miguel) e To-
ledo/PR (Daniel), ini-
ciaram suas carreiras 
ainda crianças. Luiz Mi-
guel aos 11 anos de ida-
de, e Daniel aos 14 anos, 
ambos se apresentan-
do com o pai (Sereno).  
 
Miguel Ronsani Fogas-
sa, teve sua primeira du-
pla cantando ao lado de 
seu pai. Apaixonado pela 
música, começou a tocar 
violão aos 13 anos. Após 
a dupla com o pai, foi vo-
calista de várias bandas 
de baile até montar du-
pla com seu irmão Da-
niel, em junho de 2007. 
 
Já Daniel Ronsani Fogas-
sa, apaixonado por mú-
sica desde a infância, se 
encantou pela viola aos 
13 anos, ao ver seu pai e o 
parceiro tocando músicas 
sertanejas de raiz. Aos 14 
anos ganhou sua primei-
ra viola. Ao ver seu talen-
to pela música, seu irmão 
(Luiz Miguel) incentivou 
a aprender vários outros 
instrumentos, como vio-
lão, guitarra, teclado e 

etc. Daniel passou a tocar 
profissionalmente com 
o irmão em bandas de 
baile como guitarrista. 
 
Trabalhando na mesma 
banda, resolveram sair e 
montar a dupla Luiz Mi-
guel & Daniel. Donos de 
um timbre vocal diferen-
ciado carregam um dom 
pouco comum no esti-
lo sertanejo: a inversão 
de voz. Os dois fazem a 
primeira, a segunda e a 
terceira voz. Luiz Miguel 
& Daniel se diferenciam 
pela originalidade. Suas 
raízes, a paixão de Luiz 
Miguel pela música, e a 
viola de Daniel, que leva 
ao som da dupla, carac-
terísticas vindas do serta-
nejo raiz ao universitário, 
formam a receita para 
uma carreira promisso-
ra e de muito sucesso. 
 
“O que já era meu”, é uma 
das músicas de maior 
destaque da carreira da 
dupla. O sucesso dos ir-
mãos tocou em diversas 
rádios do Brasil, chegan-
do a ficar entre as princi-
pais músicas executadas 
por várias semanas. Luiz 
Miguel & Daniel têm se 
apresentando nas prin-
cipais casas de shows, 
eventos e rodeios como a 
Festa do Peão de Barre-
tos, FAICI, Rio Pardo Ex-
poshow, Rio Claro Rodeio 
Festival, entre outros.  
 
Luiz Miguel & Daniel já 
gravaram em projetos 
anteriores com Durval & 
Davi a música “Vai (diga 
ao mundo inteiro que não 
presto)” e com Ataíde & 
Alexandre a música “Do-
ces palavras”. O último 
lançamento da carrei-
ra da dupla foi a músi-
ca “Pensamento nada a 
ver” com a participação 
de Guilherme & Benu-
to, registrado no projeto 
“Luiz Miguel & Daniel 
Ao Vivo em Campinas”. 
 
Luiz Miguel & Daniel ce-
lebram 17 anos de carrei-
ra levando alegria e boa 

música por onde passam. 
 
S E R V I Ç O 
Evento: Show Luiz 
Miguel & Daniel 

Data: 22 de fevereiro 
Horário do show: 22h 
Local: Labareda Espa-
ço Bar - Rua Maranhão, 
1883 - Jardim Capotu-

na – Jaguariúna/SP. 
Mais informações: ht-
tps://www.instagram.
com/labareda_espaco_
bar/

Plantão 24h da Polícia Civil volta para Amparo a partir do 1º de março

Luiz Miguel & Daniel realizam show em Jaguariúna

CARNAFOLIA 2025: Reunião acertou os últimos detalhes da festa que 
começa dia 1º

De Mogi Mirim

A comissão de fes-
tejos da Secretaria da 
Cultura & Turismo 
reuniu-se, na manhã 
desta terça-feira (18), 
no Centro Cultural, 
com representantes 
de algumas secretarias 
municipais e força de 
segurança para plane-
jar as ações para o Car-
nafolia 2025 que acon-
tece entre os dias 1º e 
4 de março, na praça 
Espaço 250 anos. 

A Secretaria da Saú-
de, que também estava 
presente ao encontro, 
garantiu que duran-
te os quatro dias do 
evento vai manter uma 
ambulância no local, 
sempre com motorista 
e um profissional da 
saúde (enfermeira ou 
técnica de enferma-

gem) no local. 
O equipamento é 

equipado para atendi-
mentos de ocorrências 
leves, mas também é 
equipada para trans-
portar pacientes para 
a UPA (Unidade de 
Pronto Atendimento) 
e PSC (Pronto Socorro 
Central). Outra medi-
da garantida pela Se-
cretaria da Saúde será 
a distribuição de pre-
servativos em alguns 
pontos do Carnafolia. 

Ainda durante a reu-
nião, o secretário da 
Cultura, Luiz Henri-
que Dalbo, apresentou 
o mapa da festa, com 
os locais reservados à 
praça de alimentação 
(food trucks), ven-
da de bebidas, espaço 
para a Polícia Militar 
e Guarda Civil Munici-
pal. O Carnafolia é um 

evento realizado pela 
Secretaria de Cultura, 
sendo totalmente gra-
tuito.

O local também terá 
um amplo espaço co-
berto em caso de chu-
va. Luiz contou que 
durante o evento ain-
da haverá concurso de 
blocos carnavalescos, 
concurso de fantasias, 
banho de espuma e 
brinquedos infláveis 
para a garotada. Outro 
número interessante 
é o de seguranças pri-
vados; serão 23 profis-
sionais. 

O comandante da 
GCM, Francisco Perei-
ra, aprovou as instala-
ções e garantiu que a 
corporação dará todo 
suporte à festa. O mes-
mo foi dito pela co-
mandante da 2ª Cia da 
Polícia Militar, capitão Fernanda Magrini, que 

também revelou a ins-
talação de uma base 
fixa da PM no local. 
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Pré-Carnaval agita Artur Nogueira neste domingo
De Artur Nogueira

A folia mais esperada 
da região está prestes a 
começar. Neste domin-
go (23), Artur Noguei-
ra abre as portas para o 
Pré-Carnaval 2025, com 
o esquenta do Carnar-
tur, que promete agitar a 
cidade e preparar os foli-
ões para a grande festa. 
O evento acontecerá das 
16h às 22h, na Aveni-
da Fernando Arens, em 
frente à Praça do Coreto.

De acordo com a Se-
cretaria de Cultura & Tu-
rismo, o esquenta acon-
tece há mais de 15 anos 
em Artur Nogueira, tra-
zendo muito samba no 
pé, fantasias e diversão 
para todos. Foliões de to-
das as idades se reúnem 
para celebrar a alegria 
do carnaval nas ruas, ao 
som de paredões. 

“O Pré-Carnaval é 
uma oportunidade de 
vivenciarmos um pouco 

da energia do Carnar-
tur, que já é um marco 
na nossa cidade. A festa 
é para todos, e a popula-
ção está convidada a se 
juntar a nós nessa gran-
de celebração”, destaca 
Ieda Ribeiro, Secretária 
de Cultura e Turismo.

A Corte da Folia, elei-
ta no último sábado (15), 
é presença confirmada 
no esquenta: Michele 
Carolina de Jesus Souza 
(Rainha); Miller Vieira 
Fernandes (Rei Momo); 
Cissa Martins (1ª Prin-
cesa); e Val Godoy (2ª 
Princesa).

O Pré-Carnaval tam-
bém contará com opções 
gastronômicas ofereci-
das pelos ambulantes e 
feirantes do município. 
Barracas estarão espa-
lhadas pela avenida du-
rante toda a programa-
ção, oferecendo comidas 
e bebidas para o público.

O prefeito Lucas Sia 
(PL) afirma: “Estamos 

fazendo de tudo para 
proporcionar a melhor 
experiência para quem 
vai participar dessa 
grande festa. A seguran-
ça e a organização são 
prioridades, e queremos 
garantir que todos se di-
virtam com tranquilida-
de.” 

SEGURANÇA E 
OBJETOS PROIBI-
DOS

Tanto o Pré-Carnaval 
quanto o Carnaval se-
guirão rigorosos proce-
dimentos de segurança, 
com estrutura fechada. 
Além da presença da 
Guarda Civil Municipal 
e da Polícia Militar, a 
segurança privada fará 
a revista dos foliões. A 
entrada de coolers é per-
mitida, mas eles deverão 
estar desmontados na 
entrada e passados pela 
revista. Só após a revis-
ta os coolers poderão ser 
montados.

Alguns OBJETOS es-
tão PROIBIDOS de se-
rem levados ao evento, 
incluindo envólucros de 
vidro, objetos pontia-
gudos (facas, canivetes, 
tesouras, etc.), aerosol, 
cadeiras de metal/fer-
ro, astes para bandeiras, 
caixas de som (qualquer 
tamanho), cooler mon-
tado (tem que ser trazi-
do desmontado), líqui-
dos inflamáveis, fogos 
de artifício, simulacros 
de armas, espumas, pis-
tolas de água e qualquer 
objeto que possa colocar 
em risco a integridade 
física das pessoas. Tam-
bém não serão permiti-
dos capacetes no evento. 

Vale ressaltar que to-
das as pessoas serão re-
tiradas do recinto uma 
hora antes do início 
do evento, para que os 
agentes revisem o local e 
garantam que o ambien-
te de festa esteja seguro 
para os foliões.

A Secretaria de Saúde 
estará presente com uma 
tenda de atendimentos 
médicos, garantindo que 
enfermeiros e socorris-
tas possam prestar assis-
tência caso necessário. 
Equipes da Defesa Civil 
e da Fiscalização de Pos-
turas também estarão 
de plantão para apoiar o 
bom andamento da fes-
ta. 

“É importante que 
todos os participantes 
estejam cientes das me-
didas de segurança que 
visam garantir a integri-

dade de todos”, destacou 
o secretário de Seguran-
ça, Roberto Daher.

C A R N A R T U R 
2025

O Carnartur 2025 
já tem data marcada e 
será realizado de 28 de 
fevereiro a 4 de março, 
com uma programação 
cheia de atrações e mui-
ta música. A tradicional 
participação do Bloco da 
Vaca está confirmada, 
e diversas bandas e DJs 
vão garantir o ritmo da 
festa.

Pré-Carnaval movimenta Amparo neste fim 
de semana

De Amparo

O clima de Carnaval 
invade o Centro Histó-
rico de Amparo neste 
fim de semana. De sex-
ta-feira, 21, a domingo, 
23, tem pré-Carnaval 
na Praça Pádua Salles, 
com shows no Palco 
Hugo Baradel.

Na sexta-feira, 21, às 
20 horas, o axé baia-
no abre a programação 

com Ana Paula Moret-
ti. A intérprete, que já 
dividiu palco com íco-
nes da música brasi-
leira, como Ivan Lins, 
traz um repertório com 
hits dos anos 1.990, 
dos clássicos do Carna-
val da Bahia.

No sábado, 22, o 
“Carnanejo” toma con-
ta do palco. Às 16 ho-
ras, André Bueno abre 
a tarde de música e às 

20 horas, a atração é 
a amparense Made In 
Roça, com tendências 
do sertanejo dos dias 
atuais.

No domingo, 23, o 
pagode e o samba dão 
o tom, com a amparen-
se Vibe A3, às 16 horas. 
Quem fecha a progra-
mação é a dupla Ger-
mano e Giovani, com o 
sertanejo.

Carnaval
A partir do dia 28 

de fevereiro, cinco dias 
de folia acontecem em 
Amparo, no Centro 
Histórico, Centro Es-
portivo do Trabalhador 
do Jardim Camando-
caia (Bolão), distritos 
de Três Pontes, Ar-
cadas e São Dimas. A 
programação completa 
está em www.amparo.
sp.gov.br

Comemoração dos 100 anos da Igreja do Salto reúne 
milhares de pessoas

De Itapira

Realizado neste do-
mingo, 16, o evento de 
comemoração pelos 100 
anos da Igreja do Salto 
reuniu milhares de pes-
soas para a caminhada e 
para o passeio ciclístico 
de 12 quilômetros pela 
Estrada Municipal Luís 
Cavenaghi. Integrante 
da Rota 32, um circuito 
turístico rural que des-
taca as belezas naturais 
e a história do muni-
cípio, a Igreja do Salto 
chama atenção por suas 
características de ruínas 
e atrai centenas de visi-
tantes da cidade e da re-
gião.

Encabeçada pela Se-
cretaria de Cultura e Tu-
rismo e organizada com 
o apoio e participação de 
quase todas as demais 
secretarias e departa-
mentos da Prefeitura, 
do SAAE e também de 
patrocinadores, a ativi-
dade chamou a atenção 
de itapirenses e tam-
bém moradores de ou-
tras cidades que se ins-
creveram previamente. 
Foram mais de mil ins-
crições registradas.

O prefeito Toninho 
Bellini falou da satisfa-
ção pelo sucesso do even-
to, lembrou as obras de 
melhorias e preservação 
promovidas pela Prefei-
tura, sendo uma delas 
em parceria com o Go-
verno do Estado, e falou 
da possibilidade de uma 
atividade semelhante 
ser incluída no calendá-
rio oficial de eventos da 

cidade. “Nessas condi-
ções em que a igreja está 
hoje, preservada, temos 
todas as condições de 
fazer um turismo muito 
forte aqui na Igreja do 
Salto e em toda essa re-
gião”, afirmou.

A ideia também foi 
confirmada pela direto-
ra de Cultura e Turismo, 
Roniana Valentim. “É 
um evento que deu mui-
to certo e pode sim en-
trar no nosso calendário. 
É uma satisfação muito 
grande ver a presença 
de todas essas pessoas, 
crianças, jovens, adultos 
e idosos, prestigiando 
esse lugar que é um dos 
ícones da nossa cidade. 
É uma felicidade parti-
cipar e colocar mais esse 
evento para nossa popu-
lação”, declarou.

“Tivemos centenas de 
participantes, tanto na 
caminhada quanto no 
ciclismo, e nós obser-
vamos que isso pode se 
tornar uma cultura na 
cidade. Inúmeras pes-
soas fazendo atividade 
física em meio à natu-
reza e trazendo benefí-
cios também à saúde”, 
destacou o secretário de 
Esportes e Lazer, Moisés 
Germano.

O evento teve início 
às 5h00 com a saída da 
caminhada. Mais tar-
de, às 7h00, ocorreu a 
largada das bicicletas. 
A cada três quilômetros 
foram montados pontos 
de hidratação e durante 
todo o percurso os parti-
cipantes contaram com 
carros de apoio, caso 

fosse necessário.
A partir das 7h30 os 

primeiros participantes 
começaram a chegar na 
Igreja do Salto e foram 
recepcionados com um 
café da manhã gratuito 
ofertado pela Prefeitura 
com apoio de patrocina-
dores. Os primeiros 500 
inscritos receberam me-
dalhas e todos os inscri-
tos receberão, ao longo 
dessa semana, os certifi-
cados digitais de partici-
pação.

A programação cul-
tural teve início logo 
na chegada dos partici-
pantes com a DJ Letícia 
Gotti, a dupla João Lu-
cas & Eduardo e a banda 
Kauzando. A estrutura 
do evento contou com 
praça de alimentação 
e banheiros químicos, 
além de estacionamen-
to próximo à largada (ao 
lado do Espaço Nature-
za, com espaço cedido 
pelo proprietário), esta-
cionamento em frente à 
igreja (também com ces-
são pelo proprietário da 
fazenda) e transporte de 
volta aos participantes. 
Um plantio de mudas 
também foi promovido 
pela Secretaria de Meio 
Ambiente para simboli-
zar a data.

Sobre a Igreja do 
Salto

Projetada pelo arqui-
teto itapirense Victorio 
Coppos e originalmente 
denominada de Igreja 
Nossa Senhora Apareci-
da Aparecida da Fazen-
da do Salto, a Igreja do 

Salto é réplica da Igreja 
São Benedito de Apare-
cida (SP) e foi constru-
ída a pedido do fazen-
deiro Coronel José de 
Souza Ferreira ao custo 
de quase 100 mil réis. 
Possui um altar-mor e 
outro dois altares aos 
santos São Benedito e 
Nossa Senhora Apare-
cida e mais dois dedica-
dos a São Benedito e São 
José. Sua sacristia con-
tinha todo o vestuário 
para práticas religiosas 
e uma pia batismal. Na 
parte superior, há local 
para o coro e uma entra-
da para a torre, onde ha-
via dois sinos. Sua torre 
chega a 15 metros de al-
tura.

Em 2021, a Prefei-
tura de Itapira iniciou 
a reforma da igreja, co-
meçando pela substitui-

ção completa do telhado 
devido a danos estru-
turais. Posteriormente, 
em 2023, com finan-
ciamento do Município 
de Interesse Turístico 
(MIT) do Governo do 
Estado de São Paulo, fo-
ram realizadas obras de 
revitalização no entor-
no da igreja, incluindo a 
construção de um muro 
de arrimo, instalação 
de escadas e rampas de 
acesso, pavimentação 
com piso intertravado e 
colocação de bancos de 
concreto, visando pre-
servar o espaço e ofere-
cer melhores condições 
de acesso aos visitantes, 
mantendo as caracterís-
ticas originais de ruínas, 
que são o grande atrati-
vo do local.

No ano passado, tam-
bém com recursos do 

MIT, a Igreja do Salto foi 
incluída no projeto de 
sinalização da Rota 32 e 
recebeu um totem e uma 
janela na área externa, 
valorizando ainda mais 
o local como point para 
fotografias.

Pelo fato da igreja es-
tar localizada dentro de 
uma propriedade parti-
cular, um termo de ces-
são do espaço foi assina-
do há anos permitindo à 
Prefeitura a exploração 
do local como ponto tu-
rístico. Porém, o docu-
mento determina que 
não seja feita nenhum 
tipo de celebração reli-
giosa no local.

comunicacao@itapi-
ra.sp.gov.br

(19) 3863.0700/ 
3843.9107/ 99813.4051 
(Whatsapp)
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